



Aujourd'hui devant Dieu

Le trône

4^e jour du 12^e mois

« Après cela, je regardai, et voici une porte ouverte dans le ciel. Telle une trompette, la première voix que j'avais entendue me parler dit : Monte ici et je te ferai voir ce qui doit arriver dans la suite. Aussitôt, je fus ravi en esprit et voici qu'il y avait un trône dans le ciel. »

Apocalypse 4.1-2

Lecture : Apocalypse 4.1-5

Parmi les points les plus remarquables du livre de l'Apocalypse, notons sa manière de parler de Dieu. Dans 19 chapitres parmi les 22, il est décrit presque sans exception, comme « celui qui est assis sur le trône ».

Cette phrase comporte, en elle-même, tout un message. Car au-dessus de notre univers connu, et même inconnu et inexploré, se trouve « un trône ». Ce trône surplombe tout, guerres, désastres, famines, persécutions, angoisses personnelles, phobies générales. Les cris des enfants et les gémissements des adultes y trouvent un auditeur non seulement attentif, mais aussi tout-puissant. Rien ne se déroule sans le contrôle et même la permission — parfois négative — de celui qui y est assis.

Les nouvelles que nous communiqueront aujourd'hui les moyens d'information modernes peuvent être plus déprimantes que jamais. Elles sont si souvent tragiques ou absurdes qu'elles nous angoissent ou nous rendent furieux. Et le fait que dans certains pays elles nous parviennent entre deux publicités commerciales n'en amoindrit pas le choc, le vertige qu'elles nous causent. Regardez votre petit écran ou écoutez votre récepteur radio; vous aurez, pour du bon, la certitude que le monde est devenu fou furieux. La scène où se déroule l'existence humaine et où se produisent les événements décisifs semble un théâtre absurde. N'est-ce pas ce qui explique tant de cynisme, ou encore le refus de penser et la démission de l'esprit? Et pourtant, voici que parmi toutes ces nouvelles il y en a une, la plus « insensée », et qui est pourtant la seule qui corresponde à une réalité transcendante et rassurante : Quelqu'un est assis « sur le trône »; l'arrière-plan de notre turbulente histoire concerne celui qui, derrière la porte ouverte, contrôle tout. Il est le Dieu tout-puissant.

Prière

Esprit de Dieu, garde nos yeux ouverts vers la porte ouverte du ciel, même si le mal semble furieux et fort. C'est toi qui présides la destinée des nations. Puisseons-nous voir toute ta majesté et nous confier en ta toute-puissance. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La victoire du Christ, 31 méditations sur le livre de l'Apocalypse, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))